

20 de enero de 2025



Imagen del grupo de estudiantes en la central eléctrica del aeropuerto.

## El Aeropuerto de Almería recibe la visita de alumnos de Ingeniería Industrial de la UAL

El director del Aeropuerto de Almería, Ignacio Tejero, ha atendido la visita de un grupo de alumnos del Máster de Ingeniería Industrial de la Universidad de Almería (UAL). Durante el encuentro, los estudiantes han conocido el funcionamiento de instalaciones críticas para el funcionamiento del aeropuerto (central eléctrica) y para la seguridad operativa de los vuelos (halconera), además de las oportunidades que les ofrece Aena como futuros profesionales. En este sentido, Ignacio Tejero desglosó las diferentes ocupaciones que existen en la compañía e ilustró con su propia experiencia laboral las posibilidades que se les abren.